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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
Wird "Schwarzfahren" im Land Bremen noch strafrechtlich verfolgt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Strafanträge wurden im Jahr 2024 im Land Bremen seitens der BSAG, Bre-
merhaven Bus und der Nordwestbahn jeweils wegen des Straftatbestandes des Er-
schleichens von Leistungen gemäß §265a StGB gestellt? 
 

Wie viele Verurteilungen wegen des Erschleichens von Leistungen gab es 
im Jahr 2024 im Land Bremen und in welcher Höhe wurden insgesamt 
Bußgelder verhängt und wie viel davon konnte tatsächlich eingetrieben 
werden? 

 
Inwieweit ist dem Senat eine Weisung bekannt, die gegenüber der BSAG, 
Bremerhaven Bus oder der Nordwestbahn ergangen ist, dass sie in Fällen 
des Erschleichens von Leistungen keinen Strafantrag mehr stellen sollen 
und wann ist diese Weisung ggf. durch wen erfolgt? 

 
 

Dr. Wiebke Winter, Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


